



らいおんぐみだより

尚徳福祉会 坂戸保育園

2021, 7月

雨でジメジメとした日が続いていますが子どもたちは元気いっぱいです。最近、ラキューにはまっている子が多く、説明書を見ながらパーツを組み合わせたたり友達同士と一緒に作ったりする姿が見られます。子ども同士の会話も広がっています。また、夏まつりに向けてちょうちんやお神輿作り、太鼓の練習をしてきました。子どもたちにとって保育園最後の夏まつりとなります。最後まで子どもたちが楽しめるよう気持ちを盛り上げながら一緒に楽しみたいと思います。

🏠👨👩👧👦 生まれのおともたち

おたんじょうびおめでとう！



お神輿



神輿のテーマを決める際に、『夏といえは？』と聞いてみました。子どもたちからは「アイスクリーム」「プール」「すいか」などが出てきました。そこで、「花火も夏じゃない？」と尋ねると『そうだね〜』と反応が。花火だとこんなものが作れるよ〜といくつか子どもたちに紹介すると『お〜いいね！』『作ってみたい！』と声上がり、改めて子どもたちに「お神輿のテーマは花火でいいですか？」と聞くと『いいよ！花火つくる〜』ということだったので決定しました！！紙コップで作った花火やにじみ絵で作った花火などたくさんのお花火を打ち上げ無事に完成しました！！ゆらゆらと揺れている星も子どもたちが切りました。

子どもたちが担ぐ姿をどうぞお楽しみに〜



よせ太鼓



5月中旬頃より太鼓の練習を始めてきました。練習を始めたばかりの頃は手も口もバラバラでしたが練習をしていくうちに合うようになりメキメキと上達していきました。子どもたち同士でも「一緒にやろう！」と声を掛け合って「とことん はいはい！」と大きな声を出しています！子どもたちに「太鼓の練習をやるよ〜」というと「は〜い！」と即座に準備をし始め、やる気満々の子どもたちでした！当日は、緊張してうまくいかないかもしれませんが精いっぱい叩きますので子どもたちの姿を楽しみにしててください。



ちょうちん

今年のちょうちんは立体ではなく平面にしてみました。両面を楽しめるように2面とも違う柄にしました。ヨーヨーは絵の具をつけたビー玉を転がして模様を付けました。転がすのが面白かったようで「面白〜い！もう一回やりたい！」とっていました。ヨーヨーを丸く切ったのも子どもたちです。金魚は染め紙をしました。見本を見せた段階から目をキラキラとさせていました。絵の具で紙が染まっていくところを見て「わあ〜きれい〜」と言ったり、色が混ざると「え？色が変わった！」と驚いたりして楽しんでいました。完成すると「〇〇君のきれいだね〜」「〇〇ちゃんのかわいい〜」と褒め合う子どもたちでした！ぜひ、お子様と一緒に探してみてください！！

